



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### TATACARA PEMUNGUTAN DAN PERHITUNGAN PAJAK HOTEL PADA DINAS PENDAPATAN DAERAH KABUPATEN BENGKALIS

Oleh:

**DUHJOYO**

**Nim: 01476105265**

*Pajak mempunyai peran yang sangat penting karena merupakan sumber utama pendapatan Negara salah satunya adalah pajak hotel yang merupakan salah satu sumber pendapatan yang berasal dari sektor Pajak Daerah yang memiliki peran cukup besar terhadap peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui Tatacara Pemungutan dan Perhitungan Pajak Hotel serta kendala dan upaya yang telah dilakukan Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Bengkalis. Metode penelitian yang digunakan penulis dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini adalah Deskriptif. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi teori pada buku dan lapangan. Dari hasil penelitian yang penulis lakukan dapat disimpulkan bahwa Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Bengkalis telah melakukan pemungutan Pajak Hotel sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Bengkalis nomor 11 tahun 2012 dan Peraturan Bupati Bengkalis nomor 17 tahun 2012. Dalam kegiatan pemungutan pajak Hotel yang dilakukan oleh Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Bengkalis tidak selalu berjalan lancar masih ada kendala, Hal tersebut menjadi sebuah tantangan bagi Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Bengkalis dalam upaya peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD), tetapi kendala tersebut dapat diatasi dengan upaya yang dilakukan oleh Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Bengkalis.*

**Kata kunci** : Tatacara Pemungutan dan Perhitungan, Pajak, Pajak Hotel dan Pendapatan Asli Daerah (PAD)